
令和５年度第３回定例（拡大）理事会議事録 

 

日時：令和５年６月１７日（土）１６：３３～１８：５７ 

場所：奈良県理学療法士協会事務所（橿原） 

   次の理事・監事・部長・委員長は WEB 会議システム（インターネット回線を使用し

た音声と映像を即時に出席者へ伝達するシステム：ZOOM）により、次の場所にて

参加した。 

   （自宅）中川勝利、浦上貴仁、後藤悠太、中村潤二、中川大樹、徳田光紀、半田学

良、岩田健二、西山章太、井上裕水、福本貴彦、和合弘貴、後藤総介、村

上康朗 

議長：増田崇 

出席者：理事９名（定足数５名） 監事２名  部長・委員長名 書記１名 

【理事】増田崇、西田宗幹、田平一行、松村明子、和田善行、北村哲郎、中村貴信、

堀義範、河村隆史 

   【監事】江村修二、箕輪希予志 

   【部長・委員長】廣池裕美、吉田陽亮、中川勝利、細川彰子、浦上貴仁、田中満勝、

後藤悠太、中村潤二、中川大樹、徳田光紀、半田学良、久野剛史、

岩田健二、西山章太、梅本康明、榮崎彰秀、井上裕水、和田祥武、

福本貴彦、堀田修秀、尾崎文彦、和合弘貴、後藤総介、村上康朗 

   【書記】四方絵里華 

議事録署名人：増田崇、江村修二、箕輪希予志 

欠席理事：中村貴信、池田耕二 

欠席監事：なし 

 

議事： １．各局・部・委員会事業について 

   ２．理事会日程確認 

  ３．会長行動報告 

   ４．会員異動承認 

５．その他 

 

承認事項 

   １．会長行動および業務執行理事行動 

２．会員異動 

    ３．生涯学習部の PC購入について 

    ４．LINE for ビジネス（月額 5000円）の契約について 

 



１．各局・部・委員会事業について 

１）総務部（廣池部長） 

報告 例年通りの事業を予定。事務所移転に伴い、引っ越し作業など進めていく。 

 ２）会員管理（吉田部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。 

 ３）財務部（中川勝利部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。 

 ４）福利厚生（細川部長） 

  報告 今年度より、天理よろづ相談所病院の丸岡満会員に部長変更となる。５類引き

下げとなったため事業再開を予定している。 

 ５）事務局（和田理事） 

  報告 事務所移転後の利用について説明がなされた。 

６）医療保険部（代理：西田理事） 

  報告 例年通りの事業を予定。診療報酬改定にむけて、情報収集・提供を行っていく。

管理者ネットワーク委員会と共同での研修会実施を検討する。 

 ７）介護保険部（浦上部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。診療報酬改定にむけて、情報収集・提供を行っていく。 

 ８）社会福祉部（代理：西田理事） 

  報告 例年通りの事業を予定。診療報酬改定にむけて、情報収集・提供を行っていく。 

 ９）理学療法啓発部（田中部長） 

  報告 理学療法フェスタについての概要説明がなされた。今年度は橿原市のイオンモ

ールで開催。ポスター配布済み。現在公開講座の参加申し込みが 60名程度とな

っている。運営スタッフは、検温・マスク着用・手指消毒の感染対策を行う。 

１０）生涯学習部（後藤悠太部長） 

  報告 今年度より部長変更となる。新生涯学習制度の説明を前期研修として開催予定。

管理者ネットワーク委員会と共同で役職者向け説明会も開催予定である。 

     生涯学習部で使用中の PCに不具合が出てきた。長期使用でもあり経年劣化と考

えられるが、新規 PC購入を希望している。 

  承認 新規 PC購入について、理事全員に承認された。15万円程度で検討する。 

１１）研修部（中川大樹部長） 

  報告 今年度より部長変更となる。３回の開催を予定しており、11月 17日にナイトセ

ミナーを開催。 

１２）学術誌部（徳田部長） 

  報告 今年度より学会での講演を論文として掲載予定である。 

１３）学術局（田平理事） 

  報告 研修会関連の組織改編を行う予定である。 



１４）会誌部（半田部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。２９号を７月ごろ発刊予定。 

１５）ホームページ管理部（久野部長） 

  報告 例年通りの事業を予定。HP と Cobit の修正を行った。現在、メール配信システ

ムのエラーが発生。修正作業中であるが現システムでは限界がある。今後、新

システム導入を予定しているが 30 万円程度かかる。メールや HP 掲載に関する

個別問い合わせが多くなっており、部局ごとに取りまとめて質問や依頼を行っ

てほしい。 

１６）第３２回奈良学会準備委員会（岩田学会長） 

報告 ７月３０日に開催予定。開催概要について説明がなされた。 

１７）第３３回奈良学会準備委員会（中村潤二準備委員長） 

報告 会場は畿央大学。順次、進めていく予定。 

１８）表彰審査委員会（西山委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。各種表彰依頼があれば対応。 

１９）新人研修委員会（梅本委員長） 

報告 例年通り７コースを予定。新事務所にて開催予定である。 

２０）専門領域委員会（榮崎委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。現在使用中のプロジェクターが古く不具合があり、購

入を希望。 

２１）ブロック活動推進委員会（井上委員長） 

報告 今年度はブロック別での症例検討会や研修会を開催予定。 

２２）選挙管理委員会（和田祥武委員長） 

報告 今年度の役員選挙は i-Voteにて実施し、トラブルなく進めることが出来た。増

田会長より、照会文の文字数制限があったためできれば増やしてほしいと意見

が上がった。 

２３）スポーツメディカルサポート委員会（福本委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。勉強会は 7 回に変更。高校野球・マラソン大会のサポ

ートも予定通り行う方向でコロナ前の人数配置に戻る予定。スポーツの研修の

み無料であるが、他勉強会との料金差について意見が挙がった。スポーツ関連

イベントに参加者が少ないことや資格取得（救命講習など）が有料であること

などの理由で無料となっていた。今後はイベントの概要説明以外は有料とする。 

現在 LINEの無料公式アカウントで情報配信をしているが、改定により配信メッ

セージ数が減少。有料公式アカウント（月額 5000円）への移行を検討している。

LINE forビジネスについて久野 HP管理部長より補足で概要説明あり。LINEと

お知らせメールの使い分けも検討していく必要あり。 

承認 月額 5000円の LINE forビジネスの契約を行うことが理事全員に承認された 



２４）地域包括ケアシステム推進委員会（堀田委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。推進リーダー導入研修はカリキュラム変更となってい

る。他委員会と協力しながら研修会などの開催を検討。士会指定事業について

一部変更しており、HPに掲載済。 

２５）政策委員会（尾崎委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。県や市町村への要望書の提出やつながりを広げていき

たい。方法については検討する。 

２６）学校保健・特別支援担当委員会（福本委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。明日香養護学校へのスポーツテスト依頼があった。コ

ロナ前の活動に戻りつつある。 

２７）災害対策委員会（和合委員長） 

報告 例年通りの事業を予定。７月に研修会開催。 

２８）管理者ネットワーク推進委員会（西田理事） 

報告 例年通りの事業を予定。他部・委員会と共同での研修会開催を検討している。 

２９）臨床実習指導者講習委員会（後藤委員長） 

報告 今年度は６回開催予定であり、すでに２回終了している。池田理事に協力依頼。 

３０）糖尿病対策委員会（村上委員長） 

報告 なら糖尿病デーが対面となり、参加予定。 

３１）循環器病対策委員会（後藤委員長） 

報告 奈良県循環器病対策推進計画会議に参加予定。日本呼吸循環器理学療法合同学

会内で奈良県の取り組みについて発表予定。研修会を検討中。 

 

 

２． 理事会日程確認（事務局長） 

 報告 令和５年度理事会開催日について報告がなされた。 

    令和５年  ８月 ５日（土） 第４回 理事会 

９月 ９日（土） 第１回 役員会 

１０月２１日（土） 第５回 理事会 

１２月 ２日（土） 第２回 役員会 

令和６年  １月２１日（日） 第６回 （拡大）理事会 ９：３０～ 

２月２４日（土） 第７回 理事会 

３月２３日（土） 第３回 役員会 

 

 

３．会長行動報告（増田会長） 

   ５／３０ 日理協 士会事業支援部会議 



   ６／ ３ 近畿ブロック役員会 

    ／１０ 代議員研修会 

    ／１０ 田中昌史政経フォーラム 

    ／１１ 日理協 代議員総会 

    ／１３ 近畿学会 配信関係業者打ち合わせ 

   ／１５ 整形外科研究会 研修会視察 

    ／１５ 財務部会議 

    ／１７ 第３０回定期総会、第３回拡大理事会 

  

承認 以上の会長行動について増田会長より報告がなされ、理事全員に承認された。 

承認 業務執行理事行動報告（西田副会長、田平副会長） 

業務執行理事から業務の報告がなされ、理事全員に承認された。 

 

 

４．会員異動承認 

承認 令和５年４月１日から令和５年６月１６日までの会員異動が、理事全員に承認

された。 

 

５．その他 

１）士会運営について（増田会長） 

  報告 士会の財政基盤強化について、組織改編について、代議員制度について説明が

なされた。 

２）担当理事について（増田会長） 

  報告 総会後の臨時理事会にて各局担当理事が決定。以下の通りとなった。 

     代表理事（会長）：増田理事 

     業務執行理事（副会長）：田平理事、西田理事 

     事務局：和田理事（局長）、河村理事 

     社会局：西田理事（局長）、中村理事、堀理事 

     学術局；田平理事（局長）、北村理事 

     広報局：松村理事（局長）、池田理事 

３）日理協総会について（増田会長） 

 報告 増田会長、西田理事、田平理事、和田理事が出席。総会内容の報告がなされた。 

４）介護の日について（松村理事） 

  報告 介護の日実行委員会内で相談コーナーの縮小という案があった。３団体でも相

談しており、撤退も候補に挙がった。当会としては撤退の方向性で検討。 

以上 


